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1995年，南钢俱乐部创

建之时，俱乐部创始人李前
熙非常欣赏同样热爱篮球的
戴登元，将其提拔为南钢俱
乐部的副董事长。几年之后，
戴登元接替了退休的李前
熙，成为南钢队第二任董事
长。因此，夺得联赛总冠军一

直是戴总的心愿，然而 2004
年4月份那场失败令他一连
很多天都没法振作起来。

目前球队的好状态让戴
总看到了希望，“小唐瘦了
很多，张成的肚子也下去了。
这样他们在场上的移动和战

斗力都会提高很多。你要知
道，他们能够减肥，这个夏天
的苦练是最关键的。”球员
们的态度让戴总很欣慰，
“我也是快退休的人了，我
搞了这么多年篮球，就是希
望在我有生之年能看到南钢

队拿一次总冠军。要我说吧，
就 2008年我们拿一次总冠
军吧。”戴总笑呵呵地说。
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球队目前备战的唯一不

利因素就是新外援汤普森的
情况，尽管身体素质非常好，
但因为吃不了中餐，大老外
最近的状态一直不好，加之
此前连续打了三场比赛，汤

普森回南京之后身体就一直
不舒服，最近两天因为发高

烧，连训练都没有参加。
“他吃不了中餐，一吃就

吐。我们也感到为难，不过现
在我们已经与南钢宾馆交涉
了，外援们近期就可以在宾
馆吃到地道的西餐。”俱乐
部总经理周伟告诉记者。在

服务好球员的同时，俱乐部
也为服务球迷做了很多工
作，今年南钢球迷团的人数
从以往的 20人增加到了
118人，同时南钢体育馆的
扩建工程已经完成，原来
3420个座位被扩大到 4500

个，这样就可以满足更多球

迷看球的愿望。此外，俱乐部
表示新赛季的球票依然维持

原价，大家都知道因为赛季
的压缩，俱乐部损失了很多
利益，但周总表示，这样的损
失不会让球迷们来承担。

新赛季将在 10月 8日

揭开大幕，南钢队首战将客
场挑战陕西队。昨天，戴总
告诉记者，他和总经理周伟
以及赞助商大华的领导都
会赶到西安压阵。临行之
前，戴总给球员们悬赏：谁
能拿下赛季的 MVP，俱乐

部和大华集团将奖励运动
员一套高级住房。
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!<=B北京时间昨天，
在经过了几个星期的争夺之后，
维尔斯的去向终于水落石出。维

尔斯经纪人斯考特表示，维尔斯
已经答应了火箭队开出的两年
500万美元合同。

根据经纪人透露的消息，
维尔斯在第二年将有选择是
否和球队执行第二年合同的
权利。斯考特表示：“这样的

决定和金钱无关，我们只是
想找到一个最适合维尔斯打
球的地方。”

在这个夏天，维尔斯拒绝
了国王队开出的5年3400万
美元的合同，并炒掉了之前的
经纪人。之后，包括山猫、热火

和掘金在内的多支球队都加入
了争夺维尔斯的行列，在这些

球队中，火箭队开出的价格最
低，但是他们却成功地用自己

的实力吸引了维尔斯的加盟。
维尔斯能够来到火箭队

绝对是火箭队的一大收获，在
上个赛季的比赛中，维尔斯场
均贡献 13.6分和 7.7个篮板

球。这样，火箭队下赛季很有
可能由阿尔斯通、麦蒂、巴蒂
尔、霍华德和姚明担任主力，

而让维尔斯出任第六人。斯考
特表示：“维尔斯并不关心是
否能够首发，他只是想要去一
个能够作出贡献的地方。”
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